

Liebe Freunde und Mitglieder unseres Fördervereins!
06. Dezember 2024

„Ich traue meine Augen nicht!“

Ab 6. Dezember darf diese Feststellung an rund 150 Exponaten der Ausstellung ! „Illusion“ lustvoll und spielerisch genossen werden. Sie finden im Programm der Kunsthalle zahlreiche Führungsangebote.

Gemeinsam mit der Abteilung B&V hat der Verein an dem gut dotierten „Thomas Sello - Preis“ gearbeitet, so dass noch in diesem Jahr das Anschreiben an die fünften und sechsten Klassen der Stadtteilschulen herausgehen wird. Der Wettbewerb für Schüler*innen wird mit mindestens einem Besuch der Hamburger Kunsthalle incl. einem Praxisangebot verbunden sein. Wir halten Sie diesbezüglich gern auf dem Laufenden.

Danke, dass der Fördergedanke bei Ihnen im Vordergrund steht! Sie ermöglichen durch Ihre Mitgliedschaft im Verein „Malschule in der Kunsthalle e. V.“ sowohl jungen als auch bedürftigen Menschen den theoretischen und praktischen Zugang zur Bildenden Kunst Und wenn man beim Fördern darüber hinaus selber noch Lustgewinn hat durch besondere Erlebnisse und Begegnungen, dann hat man wohl alles richtig gemacht?

Außerdem haben Sie mit Ihrem Jahresbeitrag u.a. ein Projekt unterstützt, das im vergangenen Quartal Jugendliche (ab Klasse 8) im Rahmen des „Weltkindertages“ in die Kunsthalle und zu weiteren Orten Hamburgs eingeladen hat, um von ihnen zu hören, was sie sich von ihrer Hamburger Kunsthalle und ihrer Stadt wünschen. Anstatt über die Jugend zu reden hat man es gemäß des Veranstaltungstitels „Mitreden in Hamburg!“ vorgezogen, einmal mit ihr zu sprechen. Die mehr als 80

Schülerinnen und Schüler haben gemeinsam mit ihren Lehrkräften die Erfahrung gemacht, dass Museum ein spannender und gestaltbarer Ort sein kann. Neben Besuchen der Sammlung wurden zahlreiche Workshops in den Ateliers der Abteilung B&V sowie mit dem Kooperationspartnern Fachstelle Kinder- und Jugendbeteiligung (Diakonie Hamburg) & Akademiestandort Kinder- und Jugendparlamente (W3) und dem Schorsch im IFZ durchgeführt.



Im Folgenden erhalten Sie das aktuelle Programm. Diesem entnehmen Sie neben Angeboten, die Berufstätige wahrnehmen können auch Angebote für Erwachsene mit Kindern und Jugendlichen, also für jedermann/frau.

Machen Sie ihren Vierteljahresplan melden Sie Sich an!

(und wenn Sie einmal einen Termin nicht einhalten können, so überweisen Sie bitte den üblichen Obolus, damit das Honorar für die Guides ausgeglichen ist)

Wir wünschen Ihnen viel Freude und anregende Begegnungen!

Möge ein klein wenig von der Weihnachtsbotschaft an jedem Tag im neuen Jahr mitschwingen! Frohe Weihnachten und ein schwungvolles neues Jahr!

Herzliche Grüße
Sibylle Kollwitz und Team des Vorstands